

Interculturalidad en salud III

parcial

Frida

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

04/05/25

Ozonoterapia en Medicina del dolor. Revisión

Las aplicaciones de ozono médico se remontan a principios del siglo pasado. El dr. Kellogg, en su libro sobre difteria (1881) ya mencionaba el ozono como desinfectante y en 1898 los doctores Thauerkauf y Luth fundaron en Berlín el Instituto para oxigenoterapia, llevando a cabo los primeros ensayos con animales. En el año 1911, salió a la luz el libro *A Working Manual of High Frequency Currents* publicado por el Dr. Noble Eberhart jefe del Departamento de terapéutica fisiológica de la Universidad de Loyola donde se hablaba del uso del ozono médico en el tratamiento de enfermedades como tuberculosis, la anemia, el asma, la bronquitis, la fiebre del heno, la diabetes, etc. Pero a pesar de los éxitos obtenidos a principios del siglo pasado, las máquinas generadoras de ozono carecían de precisión q es la tecnología actual la que nos permitan obtener con toda facilidad la mezcla idónea de ambos gases. En líneas generales, al aplicar este tipo de terapia realmente estamos induciendo una "microoxidación" controlada e inocua, cuya respuesta orgánica será una activación favorable del sistema antioxidante celular. Numerosos autores han trabajado a nivel preclínico sobre los efectos de la ozonoterapia sobre los organismos vivos, pudiéndose demostrar efectos beneficiosos sobre la capacidad antioxidante celular y la adaptación ante los procesos de isquemia/reperfusión (3-7). Desde un punto de vista clínico, la ozonoterapia presenta múltiples aplicaciones médico-quirúrgicas, todas ellas relacionadas con la capacidad germicida

REIKI Universal

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

El reiki se encuentra al alcance de todos inclusive de los niños, ancianos y enfermos. Todos podemos ser un canal. de reiki no existe límite de edad, ni existe ninguno con ninguna condición previa. El entrenamiento de la técnica es seguro, sin efecto secundario ni con tradiciones, siendo compatible con cualquier otro tipo de terapia. No es un sistema religioso o filosófico que proponga restricciones ni abusos. No utiliza talismanes, razas, mentalización, visualización, ni ningún objetivo para su aplicación práctica. Esta técnica el reiki es semejante a la Onda de radio, y no puede aplicarse en ondas de radio. La energía es manipulada, el prácticamente coloca simplemente las manos y la energía fluye en la intencionalidad y calidad determinada. El reiki es un corso y descenso principalmente principalmente se usa en el KI y el Van en cues, etc., principalmente en los humanos se mortifica y se visualiza la posibilidad de poder tener el KI en otras visualizaciones en lo cual se opone al hombre y sus

Referencias bibliográficas:

1- Hidalgo Tallan, F, J. Torres, L, M. (2013) Ozonoterapia en medicina del dolor. Revision Ozone-therapy in pain medicine. Review. Revista de la sociedad española del dolor. Pag. 1-15

2. De' carli J. (2004). Reiki universal. Usui, Tibetano, Laguna y Osho.